

# *Homage au commandant Camilo Cienfuegos en Colombie*

---



Photo : pacocol.org

Auteur : Nuria Barbosa León

Le site Internet du Parti communiste de Colombie a consacré une page à la mémoire du commandant Camilo Cienfuegos, à l'occasion du 93e anniversaire de sa naissance, le 6 février.

Le matériel journalistique souligne que Camilo a été un pilier fondamental de l'acte héroïque qui a renversé la tyrannie pro-impérialiste du dictateur Fulgencio Batista le 1er janvier 1959.

Il ajoute également : « Sa bravoure a conduit le peuple cubain à lui décerner le titre honorifique de "Héros de Yaguajay" et de "Seigneur de l'avant-garde", et après le triomphe de la révolution, il a été nommé chef d'état-major de l'armée rebelle ».

Le matériel conclut : « son sourire continue d'être une force et un espoir dans les moments difficiles, Camilo vit dans le cœur de millions de personnes qui se souviennent de lui comme d'un homme joyeux, jeune, courageux et toujours fidèle ».

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/376109-hommage-au-commandant-camilo-cienfuegos-en-colombie>



**Radio Habana Cuba**